

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

16 décembre 2024

## Luxembourg Air Rescue et le CGDIS récompensés par le Prix Benelux

Luxembourg Air Rescue (LAR) s'est vu décerner le Prix Benelux, conjointement avec le Corps grand-ducal d'incendie et de secours (CGDIS), pour leur intervention salvatrice lors de l'incendie dévastateur de la Tour Kennedy à Liège le 24 juin 2024.

Le 24 juin 2024, un incendie ravageur s'était déclaré dans la Tour Kennedy, un immeuble d'habitation de 27 étages à Liège. Les pompiers locaux n'étant pas en mesure de libérer les habitants bloqués dans les étages supérieurs de l'immeuble par des échelles, la cellule de crise belge a demandé si LAR pouvait envoyer un hélicoptère de sauvetage équipé d'un treuil.

Un hélicoptère de sauvetage et son équipage spécialement formé, composé d'un pilote LAR, d'un opérateur de treuil LAR et d'un sauveteur de l'unité spéciale GRIMP (Groupe de reconnaissance et d'intervention en milieu périlleux) du CGDIS, ont été immédiatement envoyés à Liège. Au cours d'une intervention extrêmement exigeante, l'équipe de sauvetage a réussi, à l'aide du treuil, à libérer cinq habitants bloqués sur les balcons de leurs appartements ainsi que deux pompiers du toit de l'immeuble et à les mettre en sécurité.

Pour son intervention de sauvetage transfrontalière, qui s'est déroulée dans les conditions les plus difficiles, LAR a reçu le 13 décembre 2024 à La Haye, conjointement avec le CGDIS, le Prix Benelux. Le CEO Frank Halmes a accepté la distinction au nom de la délégation luxembourgeoise. Il a exprimé ses remerciements pour la grande reconnaissance dont bénéficient LAR et le CGDIS en recevant ce prix tout en témoignant sa plus grande estime à l'équipe de sauvetage pour sa performance exceptionnelle.

Le Prix Benelux est décerné par l'Assemblée Interparlementaire de Benelux à des personnes, institutions ou entreprises qui ont rendu aux pays du Benelux des services exceptionnels et ont ainsi contribué tout particulièrement au rayonnement international des trois pays. Le prix est remis tous les deux ans lors d'une cérémonie.

Fondée en 1988, Luxembourg Air Rescue (LAR) compte environ 185 000 membres et dispose actuellement de sept hélicoptères de sauvetage, deux de type Airbus H145 D3 et cinq MD902. Par le biais de sa filiale opérationnelle Luxembourg Air Ambulance (LAA), LAR exploite également quatre jets ambulance ultramodernes, dont trois Learjet 45XR ainsi que deux Challenger 605. La mission de LAR consiste à sauver la vie et à préserver la santé des personnes en détresse grâce à l'utilisation d'hélicoptères de sauvetage et de jets ambulance - au Luxembourg, dans la Grande Région et dans le monde entier. Avec environ 190 collaborateurs, LAR assure les standards les plus élevés dans les domaines de la médecine, de la technique et des opérations aériennes et se tient à disposition 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 grâce à sa centrale d'alarme. La devise « Sauvetage aérien sans frontières » est une réalité vécue chez LAR : en décembre 2020, LAR a reçu le prix Adenauer-De Gaulle 2020 pour ses prestations transfrontalières exceptionnelles lors de la crise de la Corona. www.lar.lu

E-mail: presse@lar.lu

Tel.: +352 48 90 06

Page 1 de 1